

Pressemitteilung, 26.09.2024

## Landeskrlinikum Hainburg: Mit dabei beim Vision Run 2024

**HAINBURG – 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter waren auch heuer wieder beim Vision Run dabei.**

Am 5.9. fand der diesjährige Vision Run 2024 in St. Pölten statt, und das Landeskrlinikum Hainburg war wieder mit einer beeindruckenden Gruppe von 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vertreten.

Diese Veranstaltung, die sich dem Thema Gesundheit und Fitness verschrieben hat, bot unseren Mitarbeitenden die Möglichkeit, nicht nur ihre sportlichen Fähigkeiten unter Beweis zu stellen, sondern auch den Gemeinschaftsgeist zu stärken.

Die Atmosphäre war von Enthusiasmus und Motivation geprägt, und es war inspirierend zu sehen, wie sich Kolleginnen und Kollegen gegenseitig anfeuerten und unterstützten.

„Das Betriebsratsteam des Landeskrlinikum Hainburg ist stolz auf die Leistungen seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und fördert weiterhin die Teilnahme an sportlichen Events, um die Gesundheit und das Wohlbefinden aller zu unterstützen. Wir freuen uns auf die nächsten Herausforderungen und darauf, auch in Zukunft gemeinsam aktiv zu bleiben!“, so der stv. Betriebsratsvorsitzender Christian Paal.

### **BILDTEXT**

Das Vision Run Team des Landeskrlinikums Hainburg

### **MEDIENKONTAKT**

Landeskrlinikum Hainburg

LANDESKLINIKUM  
HAINBURG

LANDES   
GESUNDHEITS  
AGENTUR

Gesundheit Weinviertel GmbH

Ursula Perez Marton

Pressekoordination

Tel.: +43 6768585635140

E-Mail: [ursula.perezmarton@hainburg.lknoe.at](mailto:ursula.perezmarton@hainburg.lknoe.at)